

# Hart-Miller Island

Sitio de Colocación de Material Dragado



DREDGED  
MATERIAL  
MANAGEMENT  
PROGRAM



Originalmente la Isla Hart-Miller fue tres islas encadenadas que sufrieron de erosión grave. En 1970, socios del Puerto sugirieron el uso de material dragado para restaurar los vestigios y replicar la estructura original de las islas mayores Hart y Miller. Se reunieron las islas por la construcción de un dique en 1981, y entre 1984 a 2009 el embalse fue relleno con material dragado de los canales comerciales del Puerto de Baltimore. Eventualmente esto desarrolló a la Isla Hart-Miller.

## UNA PRIMERA PARA LA CHESAPEAKE

El proyecto fue el primero de su tipo en la Bahía Chesapeake. Ciudadanos, conservacionistas y científicos estaban temidos que el material dragado que con frecuencia llegaba de sitios contaminados sería un peligro para peces, vida silvestre y calidad del agua. También había preocupaciones sobre el uso comercial de la isla en el futuro, ruido, olor y estética.

Para abordar estas preocupaciones, se formó el Comité de Supervisión Ciudadano de la Isla Hart-Miller en 1981 proporcionando un diálogo abierto con las comunidades cerca del sitio. Ahora, parte del sitio está usado como un parque estatal. Los 290 acres del Celda del Sur fueron restaurados en 2006 con diseño para los 750 acres de hábitat del Celda del Norte en marcha. Cuando logran la restauración del Celda del Norte el sitio entero será gestionado como un parque estatal.

## UBICACIÓN



El Norte de la Bahía Chesapeake en el Condado de Baltimore cerca de la boca del Río Medio

# 1,100 ACRES

Retención de 100 myc de material dragado (millones de yardas cúbicas)

1984



Entrada de material del puerto ocurría desde 1984 a 1990 en el Celda del Sur y desde 1985 a 2009 en el Celda del Norte



Amigos del Parque Estatal de la Isla Hart-Miller fue establecido en 2021 para promover y aumentar la Isla Hart-Miller como un recurso que mejoras beneficios naturales, económicas, educacionales y recreacionales



La Isla Hart-Miller (IHM) es un paraíso para navegantes marítimos y vida silvestre, incluyendo aproximadamente 300 especies de aves documentados



[www.Maryland-DMMP.com](http://www.Maryland-DMMP.com)

Updated 11/2024

# Hart-Miller Island



En 2016 el Celda del Sur de la Isla Hart-Miller fue abierto al público como parte del Parque Estatal de IHM. Ahora acoge con beneplácito decenas de miles de visitantes cada año para pesca, campamento, navegación, natación, senderismo y picnic. El parque estatal es gestionado por el Departamento de Recursos Naturales de Maryland y presenta una laguna grande con más de cinco millas de senderos con impresionantes vistas de la Bahía Chesapeake. Las condiciones en y cerca de la isla fueron monitoreadas durante décadas para proteger la vida silvestre y la calidad del agua. Ningún efecto negativo de la Isla Hart-Miller fue observado en el ambiente adyacente. El Departamento del Ambiente de Maryland (DAM) recientemente reconoció que el Celda del Sur de la IHM es totalmente restaurado y funcionando como un hábitat de vida silvestre y entonces sacó todas las requisitas de monitoreo del permiso para descarga del sitio.

## ACCESO

El Parque Estatal de IHM está abierto estacionalmente y solo accesible por barco. Puedes rentar bicicletas en el sitio. Para más información sobre cómo visitar el Parque Estatal en estaciones abiertas:

<https://dnr.maryland.gov/publiclands/pages/central/hartmiller.aspx>

Para más información incluyendo visitas públicas, visita [maryland-dmmp.com](http://maryland-dmmp.com).



Un amplio rango de vida silvestre visita la isla incluyendo pájaros cantores, bujos, garzas, venados, zorros y ratas almizcleras. A veces el número de aves acuáticas y aves migratorias crea una de las mayores concentraciones individuales de aves acuáticas en la región del Atlántico Medio.



*“La isla sólo es accesible por barcos personales, entonces si no tienes un barco ¡haz amigos con alguien que tiene uno! Nos recomendaron altamente rentar una bicicleta para ver la Celda del Sur de la isla. Por mucho del paseo tienes la Bahía en un lado y una laguna de pantano al otro. Las vistas son impresionantes.”*

– PropTalk Magazine



DREDGED  
MATERIAL  
MANAGEMENT  
PROGRAM

[www.Maryland-DMMP.com](http://www.Maryland-DMMP.com)

